



Pengurus Enjoy Golf Club Resmi Dikukuhkan



Pemberian penghargaan kepada ketua umum dan senior advisor.



Para penerima penghargaan berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - Prosesi pengukuhan dan penyerahan penghargaan EGC (Enjoy Golf Club) di Medium Ballroom Sedayu Golf, Jakarta, Jumat (2/1) berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan.

Dihadiri oleh Murdaya Po selaku Ketua Umum PGI (Persatuan Golf Indonesia), para pendiri, pengurus dan anggota EGC (Enjoy Golf Club).

Ketua Umum EGC Hengky Wijaya Oey, dalam sambutannya, mengatakan dirinya bersyukur semuanya bisa bertemu kembali di acara monthly tournament bulan September ini. Sekaligus mengadakan rapat dan pengukuhan tim kerja.

Hengky menambahkan, sampai saat ini agenda kegiatan EGC selama satu tahun berjalan dengan baik, selain adanya turnamen di dalam negeri, juga telah mengadakan turnamen

ke luar negeri yaitu ke Filipina pada bulan Mei, Juli lalu di Bali dan bulan depan ke Korea. Dan sudah banyak yang mendaftar untuk turnamen ini.

Pada kesempatan tersebut Hengky menyampaikan terima kasih kepada para senior advisor, yang telah banyak memberikan sumbangsuhnya terhadap EGC terutama dalam membawa member baru untuk bergabung.

Terima kasih juga disampaikan kepada tim kerja yang sudah bekerja selama ini membantu persiapan setiap turnamen dan juga kepada Sekjen EGC Efendi Hansen yang walaupun di tengah isoman, tetap bekerja mensukseskan acara ini serta mengatur perjalanan ke Korea agar member dapat pelayanan terbaik nantinya

"Akhir kata, sebagai Ketua



Murdaya Po menyerahkan tongkat kepengurusan kepada Ketua Umum EGC Hengky Wijaya Oey.

Umum EGC, sangat berterima kasih atas support dan dukungan dari para member," ucapnya.

Pada kesempatan yang sama, Sekjen EGC Efendi Hansen menyampaikan bahwa Enjoy Golf Club telah menye-

lesaikan semua persyaratan surat-surat perkumpulan, yang menunjukkan keabsahan sebuah organisasi.

Sejak Februari hingga Agustus, tambah Efendi Hansen, tim kerja yang dibentuk oleh ketua umum sudah

bekerja tanpa pamrih, agar segala urusan surat-surat perkumpulan dapat diselesaikan.

"Sebagaimana yang kami rasakan dalam mengikuti beberapa Club Golf, dimana para member hanya datang untuk bermain golf, mengikuti acara

makan bersama, pengundian hadiah lalu kembali ke rumah masing-masing. Semua rangkaian acara telah diatur oleh Pemilik Club. Akan tetapi tidak demikian di EGC, dimana para pengurus khususnya top level, turun langsung melayani dan bertemu sapa. Melihat kondisi ini, kami bersama ketua umum, senior advisor mencoba mengusulkan agar dibentuk tim kerja, untuk kerja pelayanan dan tim inilah menjadi kekuatan club bertanggung jawab dalam setiap keputusan Ketum. Tim Kerja EGC adalah tim yang dibentuk untuk membantu ketua umum dalam menjalankan kepemimpinannya memberikan service terbaik kepada para member agar dapat enjoy dalam EGC," jelas Efendi Hansen.

Efendi Hansen menambahkan, tim kerja terus berusaha memperbaiki EGC

semakin menjadi klub golf yang selalu menjunjung tinggi persahabatan dan kekompakan anggota.

Dia berharap semua Members EGC adalah bersifat melayani.

Sementara itu Ketua Umum PGI yang juga Senior Advisor EGC Murdaya Po menyatakan mendukung EGC untuk maju, tetap rukun dan semua pemainnya bisa lebih bagus golfnnya.

Menurut Murdaya Po, rukun dan bersatu merupakan hal yang paling penting. Karena golf ini merupakan olahraga yang bisa membuat sehat dan gembira.

Pada kesempatan tersebut diserahkan penghargaan dan pemberian tongkat kepengurusan oleh Murdaya Po kepada Ketua Umum EGC Hengky Wijaya Oey. • kris



Keluarga besar, Enjoy Golf Club berfoto bersama.

Perhimpunan MITSU dan PEXI Adakan Turnamen Xiangqi Perorangan Siswa Sekolah Menengah Sumut 2022



KA-KI: Huang Shao Xin, Hong Dian Zhi, Chen Bao Cheng, Chen Ding Pin, Lin Wen Yu, Chen Ping Zhi.



Chen Bao Cheng dan Lin Wen Yu menyerahkan piala dan piagam kepada para pemenang.



Para pengurus PEXI Sumut berfoto bersama.

MEDAN (IM) - Perhimpunan MITSU dan PEXI Sumatera Utara Minggu (28/8) lalu menyelenggarakan Turnamen Xiangqi Perorangan Siswa Sekolah Menengah Sumatera Utara 2022 di STBA PIA Medan.

Tujuan penyelenggaraan turnamen ini yaitu mendorong perkembangan xiangqi, memotivasi siswa remaja serta meningkatkan antusiasme dan minat siswa belajar xiangqi. Kegiatan ini memperoleh respon positif dari berbagai sekolah Tionghoa.

Sebanyak 19 orang peserta mendaftarkan diri. Mereka yaitu Pan Shun Cai, Fu Qing Qing, Cai Li Shan, Huang Cai Wei, Ye Jia Kuang, Huang Xing Li, Zhang Zhao Yi, Liao Zhi Wen, Vincent Salim, Lin Jia Quan, Hong Wan Wan, Zhou Wei Sheng, Xu Wei



Hong Dian Zhi, Huang Guan Xiang, Gong Jian Shan mengawasi jalannya pertandingan.

Cheng, Huang Jing Wen, Yang Lai Jie, Yang Shun Jie, Yang Zhong Dao, Chen Qin Jian dan Michelle.

Ketua PEXI Sumut Chen Baocheng menyampaikan sejumlah instruksi.

Sekretaris Jenderal Lin Wen Yu merancang turnamen

menjadi kompetisi round-robin.

Mengadopsi aturan kompetisi Federasi Xiangqi Asia. Lama pertandingan dibatasi hanya satu jam.

Setiap pexiangqi harus menjalani pertandingan sebanyak lima putaran.



Para pexiangqi bertanding dengan sengit.

Ketua Pelaksana Chen Ding Pin bersama Ketua Bidang Kompetisi Huang Shao Xin, pengurus Hong Ding Zhi, Chen Ping Zhi, Huang Wen Han, You Guo Sheng, Zhang Jin Hui, Guan Guan Xiang dan Gong Jian Shan bertugas sebagai wasit dan

pengawas dan supervisor.

Kompetisi catur diumumkan dibuka pukul 10 pagi. 19 pecatur remaja terlibat dalam pertandingan yang sengit di sembilan meja catur.

Mereka berusaha tampil sebaik mungkin. Tiga dari mereka baru berusia 12 dan

13 tahun, dan mereka telah menguasai "Seni Perang Sun Tzu", dan mampu menghadapi lawan-lawan mereka. Sungguh pexiangqi generasi masa depan yang tangguh.

Turnamen xiangqi berakhir pukul 15:30 sore dengan menghasilkan juara sebagai

berikut : Juara Pertama Yang Lai Jie, Runner-up Ye Jia Yu, Juara Tiga Zhang Zhao Yi, Peringkat Empat Fu Qing Qing dan Chen Qin Jian. Penyelenggara menyerahkan piala dan piagam kepada para pemenang di "Aula Persahabatan Harian Sin Chew" pada sore hari.

Penghargaan akan diserahkan oleh Ketua PEXI Sumut Chen Baocheng.

Dia berharap para pemenang tidak berpuas diri dan terus melakukan berbagai upaya. Terus memperbaiki diri, yang kalah tidak patah semangat dan terus belajar dari kegagalan.

Diharapkan para pexiangqi muda ini dapat menggantikan pemain veteran di dunia xiangqi Sumut serta terus mewarisi seni catur gajah Tionghok. • idn/din

Gelar Diskusi Penggunaan Artificial Intelligence, IBE UK Petra Hadirkan Pakar dari Amerika Serikat

SURABAYA (IM) - Fungsi utama Artificial Intelligence (AI) mempermudah kehidupan manusia yang marak dibicarakan.

Namun bagaimana caranya agar penggunaannya bisa maksimal dalam dunia yang cepat berubah seperti sekarang.

Menyikapi hal itu, International Business Engineering (IBE) UK Petra menggelar diskusi menghadirkan pakar dari Amerika Serikat, Agus Sudjianto, Ph.D., seorang putra daerah asal Indonesia yang tinggal di AS selama 28 tahun lamanya.

Kini, Agus menjabat sebagai Executive Vice President-Head

of Corporate Model Risk Wells Fargo, salah satu bank tertua papan atas di Amerika Serikat.

Diskusi bertajuk "The Business of Engineering: A New Mindset for The Engineer of The Future," ini diikuti 300 peserta mahasiswa dan pelaku industri, digelar di Amphitheater Gedung Q kampus UK Petra, 2 September 2022.

"Saya ingin berbagi implementasi AI khususnya dalam dunia perbankan yang selama ini saya geluti, sehingga nanti para orang Insinyur muda dapat memanfaatkan kekuatan data dalam pengambilan keputusan di sebuah organisasi," ujar Agus.



Agus Sudjianto sharing dengan mahasiswa UK Petra.

Agus sendiri telah memegang beberapa paten di Amerika Serikat dalam bidang keuangan maupun Teknik.

Keahlian dan minat teknis-

nya saat ini meliputi resiko kuantitatif, pembelajaran mesin hingga statistik komputasi.

Pria yang dulu pernah bekerja di Lloyds Banking

Group di Inggris dan Ford Motor Company ini bertanggung jawab atas manajemen resiko model perusahaan, mengawasi model, pengembangan hingga

penyebaran kecerdasan buatan di Wells Fargo.

Agus mengatakan bahwa Data maupun Big Data adalah tambang emas.

"Kita harus mempunyai keahlian untuk memodelkan data tersebut untuk kemudian menggunakannya sebagai improvement diri. Mahasiswa harus belajar Machine Learning maupun coding. Banyak orang pintar, tetapi untuk naik ke atas harus jadi spesialis diantara generalis atau generalis diantara specialist. Maka dari itu Be a Geek who can speak," ujar Agus.

Ketua IBE Program UK

Petra, Dra. Indiaty Njoto Bisono, M.Sc., Ph.D berharap para peserta memahami Artificial Intelligence (AI) khususnya dalam dunia perbankan.

"Dunia di sekitar kita bergerak sangat cepat, disebarkan inovasi teknologi dan revolusi dalam ilmu data atau disebut dengan Artificial Intelligence (AI)," ujar Indiaty Njoto.

Sebagai insinyur di masa depan, anak muda ini harus bisa beradaptasi, ber-evolusi bahkan mempersiapkan diri untuk berhasil dalam dunia yang terus berubah ini, harap Indiaty Njoto. • vivi



Tamra Nusantara Warnai Pembukaan JF3



Menparekraf Sandiaga Uno menyerahkan penghargaan Fashion Icon ke tokoh mode di Indonesia.



Chairman JF3 Sugianto Nagaria memukul gong pembukaan.



Dirut PT Summarecon Agung Tbk Adrianto P Adhi menyerahkan penghargaan Fashion Icon ke tokoh mode di Indonesia.

JAKARTA (IM) - JF3 (Jakarta Fashion Food Festival) dibuka spesial dengan kolaborasi dari The Palace Jeweler x Samuel Wattimena, di Fashion Tent, La Piazza, Summarecon Kelapa Gading, Jakarta, Kamis (1/9) malam.

Pada tahun ini, JF3 yang dihelat dari 1 hingga 11 September 2022 mengusung tagar #CulturalDiversity, sebagai dukungan terhadap keragaman budaya di Indonesia.

Dalam acara pembukaan, JF3 memberikan penghargaan Fashion Icon kepada tiga tokoh mode di Indonesia.

Ketiga penerima penghargaan tersebut antara lain Rudhy Buntaram, pendiri dan

Direktur Jakarta International Management (JIM) Models untuk kategori Fashion Industry and Support, Sebastian Gunawan untuk kategori Fashion Designer, dan Julie Estelle sebagai Fashion Icon of The Year.

Acara pembukaan diwarnai dengan peragaan koleksi perhiasan The Palace yang bertema Tamra Nusantara.

Koleksi ini mengangkat kekayaan budaya Nusantara hasil kolaborasi dengan desainer Samuel Wattimena.

Tamra Nusantara merupakan performa jewelry fashion show teatrikal yang menjadikan perhiasan sebagai penampil utamanya.



Menparekraf Sandiaga Uno dan Nur Asia Uno berfoto bersama Thresia Mareta dan tamu kehormatan.

Berpadu apik dengan seni tari, penampilan musik, serta narasi puitis, semuanya demi menampilkan keindahan, keunikan, serta proses terjadinya sebuah kreasi perhiasan perpaduan dari elemen-elemen emas, berlian, serta mutiara.

Jewelry fashion show Tamra Nusantara ini menampilkan beberapa figur publik yang sudah dikenal oleh masyarakat.

Di antaranya menampilkan model kawakan Laura Muljadi yang memeragakan keindahan perhiasan-perhiasan koleksi Nusantara bersama koreografi teatrikal, dilanjutkan oleh monolog

dari Prisia Nasution, sosok yang cemerlang di bidang acting dan memiliki semangat sosial untuk memberi ke masyarakat lewat kegiatan charity dan bidang sosial lainnya.

Serta menampilkan juga penyanyi muda Idgitaf, yang sedang digandrungi oleh generasi muda Indonesia masa kini.

Sebagai penutup, penyanyi senior Dira Sugandi membuktikan kualitasnya level internasionalnya melalui performa vokal yang menggelegar.

Menutup rangkaian performa Tamra Nusantara. ● kris



Model membawakan perhiasan hasil kolaborasi istimewa, The Palace dan Samuel Wattimena bertemakan 'Tamra Nusantara'.



Sejumlah model membawakan busana karya sejumlah desainer Indonesia.



Penampilan penyanyi muda Idgitaf.



Model tampil dalam kolaborasi The Palace dan Samuel Wattimena.



Penampilan penyanyi senior Dira Sugandi.



Suasana peragaan koleksi perhiasan The Palace yang bertema Tamra Nusantara.